



# Paroisse Notre Dame des Chênes

Arches - Archettes - Eloyes - Pouxeux - Jarménil

## Feuille d'information hebdomadaire

### Offices de la semaine du 10 juillet au 17 juillet 2016

#### Dimanche 10 juillet 2016

##### Messe à Eloyes – 10 h

- Myriam GRANDEMANGE (demandée par des amis),
- Joël THIRIAT (2<sup>ème</sup> anniv.-), Émile et Yvonne THIRIAT, Jean-Pierre LECOANET, Anthony VÉRONÈSE et Marcelle LECOANET,
- Paul AUBRY (2<sup>ème</sup> anniv.-),
- Claude FOLOT et son petit-fils Denis,
- M. et Mme RICQUEBOURG (anniv.-).

#### Maison de retraite d'Eloyes

Pas de messe le vendredi 15 juillet. Prochaine messe le 22 juillet.

#### Dimanche 17 juillet 2016

##### Messe à Pouxeux – 10 h

- M. l'abbé GRANDCLAUDON (3<sup>ème</sup> anniv.-),
- Jean-Marie CHAMPREUX (anniv.-) et les défunt de la famille,
- La famille SIAUD,
- Albert WIEDENKELLER,
- La famille LAURENT-HAYOTTE,
- Henriette MASCIA et les défunt des familles LAURENT-VINEL,
- Alice et Fernando DA ROCHA, leur fils José et les défunt de la famille.

Baptêmes de Luis-José POMARES (Pouxeux) et de Léandre GENINI (Arches).

#### Rendez-vous pour les Eucharisties de la semaine

- Messe à 8 h 30 le mardi 12 juillet à l'église d'Archettes.

### annonces de la semaine du 10 juillet au 17 juillet 2016

Messe à la Résidence St Antoine d'Arches lundi 11 juillet 9 h.

Du 13 au 17 juillet notre curé André LAURENT est en retraite spirituelle.

#### L'ordination de notre nouvel évêque Mgr Didier Berthet aura lieu le dimanche 4 septembre à 15 heures au centre des congrès à Epinal.

Comme pour le rassemblement diocésain de l'an dernier, le diocèse organise un transport par bus :

13 circuits de ramassage silloneront les 4 coins du département. Dès que nous aurons tous les renseignements des autocaristes, nous préciserons les détails pratiques (circuit, arrêts, horaire, tarif) Mais dès à présent, vous pouvez noter et réserver la date dans votre agenda.

**Bon dimanche et bonne semaine !**

Retrouvez ces informations sur le site paroissial : <http://notredamedeschenes.catholique-vosges.fr>

Paroisse Notre-Dame des Chênes - André Laurent Curé – tél 07 85 25 11 74.

55 rue du presbytère – 88550 POUXEUX - tél 03 29 36 91 06



## ***Le message de chaque créature dans l'harmonie de toute la création***

Quand nous insistons pour dire que l'être humain est image de Dieu, cela ne doit pas nous porter à oublier que chaque créature a une fonction et qu'aucune n'est superflue .

**Tout l'univers matériel est un langage de l'amour de Dieu,  
de sa tendresse démesurée envers nous.**

Le sol, l'eau, les montagnes, tout est caresse de Dieu.

Dieu a écrit un beau livre dont les lettres sont représentées par la multitude des créatures présentes dans l'univers.

Les évêques du Japon ont rappelé une chose très suggestive : « *Entendre chaque créature chanter l'hymne de son existence, c'est vivre joyeusement dans l'amour de Dieu et dans l'espérance.* »

Cette contemplation de la création nous permet de découvrir à travers chaque chose un enseignement que Dieu veut nous transmettre, parce que pour le croyant contempler la création c'est aussi écouter un message, entendre une voix paradoxale et silencieuse.

Nous pouvons affirmer qu'à côté de la révélation qui est contenue dans les Saintes Ecritures, il y a donc une manifestation divine dans le soleil qui resplendit comme dans la nuit qui tombe.

En faisant attention à cette manifestation, l'être humain apprend à se connaître lui-même dans la relations avec les autres créatures : « *Je m'exprime en exprimant le monde. J'explore ma propre sacralité en déchiffrant celle du monde.* » (Paul Ricoeur)

L'ensemble de l'univers, avec ses relations multiples, révèle mieux l'inépuisable richesse de Dieu.

La multiplicité et la variété proviennent de l'intention de Dieu qui a voulu que ce qui manque à chaque chose pour représenter la bonté divine soit supplée par les autres, parce que une seule créature ne saurait suffire à représenter comme il convient sa bonté.

C'est pourquoi nous avons besoin de saisir la variétés des choses dans leurs relations multiples .

Le pape François

\*\*\* \*\*\* \*\*\*

Ils n'ont pas l'air de comprendre que le jour où il n'y aura plus d'abeilles pour polliniser nos végétaux, nous ne pourrons plus nous nourrir, que le jour où nos sols seront si stériles au point que plus rien ne voudra y pousser, ce sera la fin de l'humanité, oui, la fin...

Ou bien une guerre perpétuelle et nous nous serons autodétruits comme jamais aucune espèce ne l'a fait.

D'ailleurs, le terrorisme, les vagues d'immigration qui découlent de cette violence et de notre passé colonialiste ne sont, à mon avis, que des symptômes de ce grand détraquement qui est en marche .

C'est pourquoi il faut des techniciens au gouvernement, des philosophes et de scientifiques.

Des gens qui ont étudié les choses sur le terrain et qui sont incollables dans leur domaine ; qui sont alors capables de permettre à un pays de ne plus se servir des énergies fossiles, capables aussi de redonner de la dignité aux citoyens en considérant davantage leurs besoins, capables de ne plus avoir à choisir entre écologie et économie, car ces deux-là ne devraient faire qu'un ; des gens incorruptibles de par la solidité de leurs connaissances sur le vivant.

Il faut aussi des philosophes pour rappeler à tous que nous sommes régis par un incommensurable univers, et qu'en nous reposent toute sa force et son potentiel créateur. Ainsi, inutile de se perdre dans une spirale de possession, de paraître et de mode, extérieure à nous, qui nous amène à oublier notre essence.

Le problème, c'est que tant que l'argent et l'appât du gain domineront le monde, les choses ne changeront pas à grande échelle.

*Et si le capitalisme est un instinct animal, alors efforçons-nous de devenir des hommes.*

Juliette (20 ans)